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Présentation de l'éditeur
(Description in English below) Bailli royal pendant cinq ans sous Charles V et prévôt de Paris pendant
presque huit ans révolus sous Charles VI, Audouin Chauveron, docteur ès lois et chevalier, a suscité l’intérêt
des historiens, car les lignes de faîte de sa carrière variée abordent la question de la mobilité sociale vers la
fin du XIVe siècle. Qui était cet homme, originaire de Limoges, arrivé si haut dans l’administration royale ?
Pour répondre à cette question, quelles pistes devrait-on suivre ? Comment établir une biographie fiable d’un
homme de cette époque dont la vie fut mouvementée ? Dans cette étude de la vie et de la carrière d’Audouin,
l'historien R.C. Famiglietti parle en détail aussi de la carrière d’autres officiers du roi et des ducs afin de
mieux comprendre Audouin, sa carrière et, sur un plan plus général, la structure de la société et la pratique
du gouvernement pendant la seconde moitié du XIVe siècle. Famiglietti suit des voies diverses et, en
examinant le monde politique de l'époque, il donne des détails intéressants sur le caractère, la psychologie et
les actions de divers personnages dont les décisions ont eu une grande influence sur la carrière et sur la vie
d’Audouin. Avec l'aide d'un grand nombre de documents originaux, il révèle des choses restées jusqu'ici
inconnues. Audouin Chauveron (doctor of law, knighted in 1383), born in Limoges, royal bailiff of Cotentin
and then of Amiens, under Charles V of France, then provost of Paris (1381-1389), under Charles VI, and
finally senesechal of Auvergne and then of Poitou for Duke John of Berry (Jean de Berry), has interested
historians concerned with the question of social mobility in the late Fourteenth Century. Medieval historian
R.C. Famiglietti examines the career and life of Audouin using many original documents that have been
unknown to other historians or, in certain instances, misinterpreted by them. By comparing the careers of
other officials and by detailing the character, psychology, and actions of key political figures of the time,
Famiglietti offers a rich portrait of a man of diverse talents who lived during the turbulent and fascinating
period of the Hundred Years War between France and England.
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